

Mass Gov Aprovecha a los Miembros de NASRCC para el Servicio

La gobernadora de Massachusetts, Maura Healey, seleccionó a dos miembros de sindicatos locales afiliados a NASRCC que también trabajan tiempo completo en puestos sindicales para formar parte de los consejos asesores.

El representante del Local 336, Fred Taylor, fue designado para servir en el Consejo Asesor del Gobernador sobre el Empoderamiento de los Afroamericanos. El grupo de más de 30 líderes afroamericanos de todo el estado asesorará a Healey y su administración sobre temas relacionados con la prosperidad económica y el bienestar de la comunidad afroamericana de Massachusetts, incluida la educación, la atención médica, viviendas y el desarrollo de la fuerza laboral.

Los residentes afroamericanos de Massachusetts hacen enormes contribuciones a nuestro estado, pero con demasiada frecuencia enfrentan barreras sistémicas que les impiden aprovechar las oportunidades. Nuestra administración está comprometida a unir a las personas y centrar la equidad en todo lo que hacemos, y eso requiere garantizar que aquellos que se ven más afectados por nuestra política tengan un asiento en la mesa que toma decisiones," dijo el Gobernadora Healey en un comunicado.

Taylor, activa durante mucho tiempo en el sindicato y la comunidad, también es presidenta del capítulo de Worcester de la NAACP y fue incluida en la lista "Power 50" del Worcester Business Journal, que reconoce a las personas más influyentes en la comunidad empresarial de Worcester. Se convirtió en aprendiz del sindical de carpinteros en el año 2000 y luego fue elegido el primer afroamericano secretario de actas del local. Fue contratado como miembro del personal de tiempo completo para el sindicato en 2015.

La gobernadora Maura Healey también nombró a la hermana Ziven Drake del Local 56 para el Consejo de Hogares de Veteranos del estado. Las responsabilidades del consejo para los hogares de veteranos son significativas, incluida la recomendación de mejoras y políticas; presentar recomendaciones para nombramientos y remociones de superintendentes; y desarrollar un informe anual que revise la demografía, las finanzas, los niveles de personal, la eficacia, la equidad y el bienestar de los residentes en los hogares.

Healey dijo que el consejo "desempeñará un papel fundamental para garantizar que proporcionemos la atención que nuestros veteranos necesitan y merecen" y que Drake y los otros seis designados " tener una comprensión profunda de las necesidades complejas de los veteranos, incluido el acceso a la atención médica, la atención de la salud mental, viviendas y la asistencia alimentaria."

Drake es un veterano de la Fuerza Aérea de EE. UU. que se desempeñó como jefe de equipo en el mantenimiento de aeronaves tácticas. Fue buzo comercial en el Local 56 antes de unirse al Fondo de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte, donde ahora se desempeña como subdirectora ejecutiva.

"Me siento honrada de haber sido considerada para este nombramiento y honrada de haber sido seleccionada," dijo Drake. "Además del trabajo que hago dentro de NASCTF/NASRCC, servir en la USAF ha sido uno de los logros de los que más me enorgullezco y realmente me permitió comprender y alcanzar todo mi potencial. Estoy feliz de servir a nuestra población de veteranos y trabajaré arduamente para garantizar que tengan acceso a los mejores recursos que la Mancomunidad de Massachusetts tiene para ofrecer."

~~~~~

El hermano Paul Leo se retiró de su puesto como representante del consejo a fines de 2022. Leo, miembro del Local 290 de Long Island, estuvo en el personal durante 21 años. También sirvió al local como presidente y vicepresidente y delegado del consejo regional durante sus 31 años de membresía.